

# BIG ISSUE

## Melalui RPJMDes, Babinsa Desa Mulyorejo Siap Membantu Dan Mendukung Program Pembangunan Yang Telah Direncanakan Oleh Desa

Muhammad Makruf - [DEMAK.BIGISSUE.ID](http://DEMAK.BIGISSUE.ID)

Nov 16, 2022 - 06:06



*Giat Babinsa Desa Mulyorejo Siap Membantu Dan Mendukung Program Pembangunan Yang Telah Direncanakan Oleh Desa*

DEMAK - Musyawarah Desa (Musdes) adalah proses musyawarah antara Badan Permusyawaratan Desa (BPD), Pemerintah Desa, dan unsur masyarakat yang diselenggarakan oleh BPD untuk menyepakati hal yang bersifat strategis.

Dalam kegiatan ini Babinsa Mulyorejo Sertu Mahmuddin bersama dengan bhabinkamtibmas Bripka A. Bambang,SH menghadiri Musyawarah Desa (Musdes) Penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa

(RPJMDes) Desa Mulyorejo Pojok Periode Tahun 2022 sd 2028 yang bertempat di Aula Balai Desa Mulyorejo, Kec. Demak, Kab. Demak. Selasa 15/11/2022.

Musdes RPJMDes ini, dihadiri oleh Sekdes H. Moch Karsum, SP, Babinsa Mulyorejo Srt Mahmuddin, Bhabinkamtibmas Bripka A. Bambang,SH, Seluruh Perangkat Desa Mulyorejo, Ketua BPD BPK.M.Toha beserta Anggota beserta tamu undangan.

Kepala Desa Mulyorejo H.Suharsono.KS .Ama dalam sambutannya menyampaikan, pada hari ini kita melaksanakan rapat Reorganisasi Lembaga desa dan RT/RW serta agenda penjaringan RPJMDes ( Rencana pembangunan jangka menengah desa selama 6 tahun kedepan ) Th. 2022 sd 2028. Kegiatan Musdes ini bertujuan untuk pencermatan usulan-usulan dari masing-masing bagian yang di sampaikan di RPJMDes. “Selain itu untuk melihat daftar usulan yang menjadi prioritas utama pembangunan di Tahun 2022 sampai dengan 2028,” ujarnya.



Babinsa Mulyorejo Sertu Mahmuddin dalam sambutannya mengharapkan agar Musrenbangdes RPJMDes kali ini bisa sukses dan dapat bermanfaat bagi warga Desa Mulyorejo.

“Sebagai Aparat kewilayahan yang selama ini menjadikan Kepala Desa sebagai mitra, tentunya Babinsa yang ada di wilayah akan selalu siap membantu dan mendukung program pembangunan yang telah direncanakan oleh Desa. Dengan harapan dapat memajukan dan meningkatkan pembangunan Desa,” ucap Babinsa.

**Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak**